

Ofician a autoridades por contaminación de río Socoroma aún sin solución

Senador José Miguel Durana envió oficio al Ministerio del Interior por la situación que aflige a habitantes de Socoroma.

Redacción
 La Estrella

Tras el derrame con hidrocarburo en el río de Socoroma el 29 de marzo de 2024, la entidad contratista, encargada de realizar la mitigación, ha implementado unos diques con sacos con arena para absorber el hidrocarburo en lugares visibles del río Socoroma como solución transitoria y de parche. Por lo mismo, la presidenta del Comité de Agua Potable Rural de Socoroma de la provincia de Parinacota, Nancy Marca Carrasco, se comunicó con el senador José Miguel Durana (UDI) para solicitarle que intercediera con el nivel central, porque transcurrido los meses aún se mantiene presente la contaminación debido a que no se ha ejecutado una limpieza total.

PERSISTE PRESENCIA DE HIDROCARBUROS

Según la dirigente del sector altiplánico, los resultados de los análisis tomados por la Secretaría Regional Ministerial de Salud de Arica y Parinacota continúan mostrando presencia de hidrocarburo en la zona afectada, restringiéndoles la obtención de agua del río Socoroma para proteger la salud y bienestar de los vecinos del sector.

Debido a esta situación, la APR les está proporcionando agua potable por 4 horas diarias, de lunes a viernes a los usuarios, la cual es abastecido por Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) a través de un camión aljibe que no cubre los fines de semana, causándoles serios problemas sanitarios, sociales y salud mental de la comunidad de Socoroma.



VOLCAMIENTO DE CAMIÓN DERRAMÓ PETRÓLEO EN LAS AGUAS DE SOCOROMA EN MARZO PASADO.

OFICIO A INTERIOR

Por lo anteriormente descrito, el parlamentario ofició a las autoridades del ministerio del Interior, de Medio Ambiente y de la Cancillería para que se le indique cuáles son los planes y plazos que se ha puesto el gobierno para dar una solución definitiva a la localidad de Socoroma donde hay habitantes que están padeciendo las consecuencias de esta grave contaminación.

Hasta la fecha, la dirigente indica que las autoridades de gobierno no han logrado dar respuesta

a una solución concreta de restablecimiento del agua potable y cuestiona que los organismos de gobierno validen y autoricen a los agricultores para que rieguen sus plantas con el agua del río de Socoroma si aún existe presencia de trazas con hidrocarburo que contaminan.

“Me indica además que el gobierno no ha dado respuestas a los compromisos de trabajo en conjunto con los dirigentes para abordar esta emergencia, pese a la gravedad que ello significa para estos ciudadanos chilenos que viven en el altiplano, haciendo Patria a más de 3 mil metros sobre el nivel del mar”, puntualizó el senador. ☺